

ABSTRAK

Nilai perusahaan adalah persepsi pasar terhadap nilai ekonomis suatu perusahaan yang mencerminkan kesejahteraan pemegang saham. Tobin's Q digunakan untuk mengukur nilai perusahaan melalui rasio antara nilai pasar ekuitas dan utang terhadap nilai buku asetnya. Rasio ini mencerminkan kepercayaan pasar dalam meningkatkan nilai perusahaan melampaui nilai aset yang tercatat di laporan keuangan.

Penelitian ini dilakukan untuk menganalisis pengaruh profitabilitas, ukuran dewan direksi, jumlah direksi perempuan di dewan direksi, ukuran komite audit, dan rapat komite audit terhadap nilai perusahaan. Studi dilakukan dengan mengamati perusahaan BUMN yang terdaftar di IDXBUMN20 selama periode 2019-2023. Variabel profitabilitas diukur dengan menggunakan rasio ROA, variabel ukuran dewan direksi diukur dengan menggunakan jumlah anggota dewan direksi, jumlah direksi perempuan di dewan direksi diukur dengan rasio jumlah direksi perempuan di dewan direksi terhadap total jumlah dewan direksi, ukuran komite audit diukur dengan menggunakan jumlah anggota komite audit perusahaan, dan rapat komite audit diukur dengan menggunakan jumlah rapat anggota komite audit.

Metode penelitian ini menggunakan metode kuantitatif, dimana peneliti melakukan observasi dan mengambil data sekunder tanpa melakukan intervensi untuk menjawab hipotesis secara statistik. Populasi penelitian berjumlah 28 dan menghasilkan 15 sampel yang diperoleh menggunakan teknik *purposive sampling*. Data observasi penelitian berjumlah 75 data yang akan diolah menggunakan teknik analisis regresi data panel dengan menggunakan software Eviews 12.

Hasil penelitian, menjelaskan bahwa variabel profitabilitas, ukuran dewan direksi, jumlah direksi perempuan di dewan direksi, ukuran komite audit, dan rapat komite audit secara simultan berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan. Variabel profitabilitas, jumlah direksi perempuan di dewan direksi dan ukuran komite audit secara parsial tidak berpengaruh signifikan. Untuk variabel ukuran dewan direksi secara parsial berpengaruh dengan arah positif terhadap nilai perusahaan, dan rapat komite audit secara parsial berpengaruh signifikan dengan arah negatif terhadap nilai perusahaan.

Temuan dari penelitian ini diharapkan menjadi pandangan baru bagi semua pihak yang memerlukannya, khususnya bagi akademisi dan praktisi dengan memberikan informasi guna memperluas wawasan pada perusahaan BUMN yang terdaftar di IDXBUMN20 periode 2019-2023.. Bagi akademisi dan praktisi, temuan ini menggarisbawahi pentingnya mempertimbangkan ukuran dewan dan frekuensi rapat komite audit dalam strategi peningkatan nilai perusahaan serta mendorong penelitian lebih lanjut terkait variabel lain yang tidak signifikan.

Kata Kunci: *Good Corporate Governance*, Nilai perusahaan, Profitabilitas, *Tobin's Q*